

Bersinergi dengan Pemerintah, IMM Bogor Komitmen Wujudkan Bogor Berkemajuan

Selasa, 04-04-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, BOGOR– Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (IMM) Bogor menjadi salah satu pilar berkembangnya dakwah Muhammadiyah di wilayah kabupaten Bogor. IMM Bogor senantiasa melakukan pergerakan dakwahnya secara horisontal ke masyarakat maupun secara vertikal kepada pemangku kebijakan dalam pemerintahan. Senin, (3/4)IMM Bogor melakukan audiensi dengan Bupati Bogor Nurhayanti. Ketua Umum IMM Bogor, Rizki Riyanto bersama 4 perwakilan lainnya diterima dan disambut oleh Bupati dan jajarannya di Pendopo Bupati Bogor, Cibinong.

Dalam audiensi, Rizki Riyanto menyampaikan beberapa hal kepada Nurhayanti. Setidaknya ada 2 poin penting yang disampaikan berkaitan dengan pelaksanaan Musyawarah Cabang (Musycab) XII IMM Bogor dan partisipasi IMM Bogor dalam membangun Kabupaten Bogor. Pertama, IMM Bogor akan melaksanakan Musycab XII pada 22-23 April 2017 mendatang untuk melakukan regenerasi pimpinan dalam organisasi dan merumuskan rekomendasi IMM Bogor untuk internal organisasi maupun eksternal organisasi khususnya untuk Kabupaten Bogor. Oleh karena itu, IMM Bogor mengharapkan kehadiran Bupati Bogor dalam kegiatan tersebut. Kedua, IMM Bogor siap terlibat dan dilibatkan dalam program-program pemerintah untuk membangun Kabupaten Bogor lebih baik.

“Kami dari IMM Bogor, insya Allah siap terlibat dan dilibatkan dalam membangun Kabupaten Bogor lebih baik,” ungkap Rizki.

Sementara itu Nurhayanti berharap IMM Bogor sebagai salah satu organisasi kemasyarakatan di ranah mahasiswa dapat membantu pemerintah dalam melakukan pembangunan terutama pembangunan non fisik Kabupaten Bogor. Beliau juga mencontohkan, dalam melakukan perannya, mahasiswa dapat mengimplementasikan ilmu pengetahuan melalui program Kuliah Kerja Nyata (KKN).

“Melalui Kuliah Kerja Nyata, mahasiswa dapat berperan dalam membangun masyarakat Kabupaten Bogor dengan mengimplementasikan ilmu dan pengetahuannya. Nurhayanti hanya seorang, sulit membangun Kabupaten Bogor jika sendirian,” tutur Bupati.

Selain dua poin diatas, IMM Bogor juga memberikan ucapan selamat kepada Bupati Nurhayanti yang belum lama ini dianugerahi sebuah penghargaan Women’s Obsession Award 2017 kategori kepala daerah atas prestasinya dalam memimpin Kabupaten Bogor. **(syifa)**

Kontributor : Sulthon Arif Rakhman